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4.70セミナーの満足度（5段階）

質問：セミナーの視聴に問題はありませんでしたか？

すみません、
次回は改善します！
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・新たな領域にてリンパ浮腫のケアが進んでいる！と今後の治療にとても

希望が湧く内容でした。実際に外科の先生と連携をされ、どのようにセラ

ピストが関わっていくのかというリアルな内容を聴くことができとても勉

強になりました。個人的に、斬新な圧迫方法に圧迫療法の固定観念をガラ

リと崩され早速実践したい内容が盛り沢山でした。原木先生のお話も、ま

さに私が知りたかった内容でした。

・患者さまとのコミュニケーションの中でロスフレームとゲインフレーム

を個々に合わせて使えているか、自らをふりかえる良い機会となった。

・外科治療だけでなく、その後の圧迫との連携をお聞きできて良かった。

・長西先生の外科手術そして戸崎先生方との医療連携の信頼関係は素晴ら

しいですね！あそこまで、綺麗な膝やアキレス腱が作れる事に驚き夢が広

がりました。原木先生のご講義は非常に腑に落ちたと言いますか、ああそ

うだよなぁと胸を熱くして聴き入りました。

・長西先生の講演は数回拝聴したことがありますが、ブロッソン先生との

比較は非常に解りやすくリンパ浮腫治療の一つの選択肢だと感じました。

あとはセラピストとの連携、双方のコミュニケーションが非常に大事であ

ることも再認識しました。

セミナーのご感想（一部抜粋）



・脂肪吸引後の圧迫の詳細を知ることができたので良かったです

今後保険が効くようになれば、患者さんも増えていいのになと思います

ただ吸引後の圧迫は大切だと思うので、人は選ぶ必要があると感じました

・なかなか聴くことができない講演でした。とっても興味深かったです。医

師、セラピスト、また違う分野の方のご意見、とても参考になりました。

・脂肪吸引の実際やセラピストの視点など患者さんに起こることや，お考え

を伺えたことが大変勉強になりました。医療コミュニケーションはスタッフ

教育に参考となる内容だったので個人的に学んでみようと思います。参考文

献，書籍等ありましたら教えていただければと思います。

・気になっていた手術でした。今回のセミナーで見方が変わってきました。

欲を言えば、もっとお聞きしたかったです。

・脂肪吸引はなかなかハードルが高い治療に思えていましたが、本日のお話

を聞いてもう少し身近にとらえて良い治療なのだと感じました。非常に勉強

になりました。

・リンパ浮腫の治療の選択肢として、脂肪吸引がある事を知らなかったので

、手術及び前後のケア含めて とても，興味深かく面白かったです。

術後の下肢の形もキレイだったので、感動しました。

セミナーのご感想（続き）
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